

Alexander von Humboldt (1769-1859) und seine Beziehungen zum heutigen Landkreis Saalfeld-Rudolstadt

PETER LANGE

Stichworte: Thüringen, Humboldt, Rudolstadt, Saalfeld, Bergbau

Das Jahr 2019 war dem Gedenken an den 250. Geburtstag des großen Naturforschers, Weltreisenden und Universalgelehrten Alexander v. Humboldt gewidmet. Nur wenige Leute in unserer Region wissen, dass Humboldt auch in unserer Region Spuren hinterlassen hat. Deshalb soll sein Wirken, das das gesamte südliche Kreisgebiet umfasst, hier dargestellt werden.